

甲子園出場おめでとうございます

鶴岡東高校 池田康平さん

8月6日～22日に阪神甲子園球場（兵庫県）で開催された第101回全国高校野球選手権大会に鶴岡東高校野球部が出場。本町出身の池田康平さん（3年・払田）が、主戦投手としてチームの勝利に貢献しました。

9日の1回戦で高松商業高校（香川県）、14日の2回戦では習志野高校（千葉県）にそれぞれ勝利し、県勢4年ぶりとなるベスト16入りを果たしました。17日に行われた関東第一高校（東京都）との試合で惜敗したものの、多くの方々に感動を与えてくれました。

池田さんは「大勢の観客の中、初めは緊張したが、マウンドに立ったら集中していつも通りの力が出せたと思っている。2試合勝てたことは嬉しかったが、もう1勝したかった。大学でも野球を続けていきたい」と話してくれました。



祝 全国大会出場おめでとうございます

荻野藍さんが全国小学生陸上競技交流大会に出場

8月10日に神奈川県で行われた第35回全国小学生陸上競技交流大会に、荻野藍さん（余目三小6年・仲町）が出場しました。

荻野さんは、今年新設された種目「男子コンバインドA」（走高跳と80mハードル走を行い、高さやタイムによって与えられるポイントで競う競技）で山形県大会初代チャンピオンとなり、全国大会出場を決めました。



余目中学校から5人が全国中学校体育大会に出場

8月に関西地方で開催された全国中学校体育大会に余目中学校から5人が出場しました。

《出場選手》

【陸上・棒高跳び】

齋藤泰希さん（3年・南野）

【卓球・個人】

阿部航世さん（3年・大野）

長谷部聡明さん（2年・中堀野）

【ソフトテニス・ダブルス】

佐藤昂琉さん（3年・東一番町）

本間愛真さん（3年・御殿町）



ありがとうございました

人権擁護委員に感謝状が贈呈されました

任期満了により、6月30日付けで人権擁護委員を退任された4人に対し、7月8日に感謝状が贈呈されました。加藤則代さん（興屋）、佐藤多賀子さん（猿田町）、菅原恵美子さん（猿田町）に総務大臣感謝状が、高梨道明さん（興野）に山形地方法務局長感謝状が、それぞれ中野亨山形地方法務局長から手渡されました。加藤さん、佐藤さん、菅原さんの3人は6年2カ月間、高梨さんは3年間、地域住民の人権を守るためにご尽力されました。退任者のみなさんは「中学生が一堂に集まる人権フォーラムは、準備も大変だったが生徒たちにも喜ばれながら開催できてよかった。また、小中学校での人権教室をとおして、子どもたちへ人権意識の啓発活動を行うことができてよかった」と活動を振り返っていました。



加藤則代さん



佐藤多賀子さん



菅原恵美子さん



高梨道明さん

酒田リトルシニアが日本選手権大会に出場

7月31日～8月5日まで、神宮球場（東京都）で開催された第47回日本選手権大会に、酒田リトルシニアが出場しました。本町在住の阿部晃成さん（余目中1年・上朝丸）と佐藤悠希さん（同・茶屋町）は、まだレギュラーではありませんが、今回の全国大会の雰囲気味わい、自分たちの代でも出場したいという意欲に溢れていました。

